



## Presseerklärung des Sicherheitsrats zu Libanon

NEW YORK, 25. Mai 2022 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats begrüßten, dass die Parlamentswahlen in Libanon trotz der schwierigen Umstände wie vorgesehen am 15. Mai 2022 stattfanden. Diese Wahlen waren von entscheidender Bedeutung dafür, dem libanesischen Volk die Ausübung seiner bürgerlichen und politischen Rechte zu ermöglichen. Die Mitglieder des Sicherheitsrats würdigten die technische Unterstützung, die die Vereinten Nationen, die Europäische Union, die Internationale Organisation der Frankophonie, die Arabische Liga und andere internationale und lokale Beobachter in Beirut leisten.

22-07940(G)  
\* 2 2 0 7940 \*

